Stadt Oestrich-Winkel im Rheingau

Beschlussauszug



18. Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom Montag, 25.09.2023

öffentliche Sitzung

2. Resolution der Bürgerinitiative Pro Rheintal

Der Flyer mit der Begründung von Pro Rheintal wird dem Protokoll als Anlage beigefügt.

Beschluss

Die Bürgerinnen und Bürger der Regionen Mittelrheintal und Rheingau fordern die Bundesregierung und die Deutsche Bahn auf, ein sofortiges Tempolimit für Güterzüge innerhalb der Ortschaften und Wohngebiete zu erlassen. Im Rechtsfall behält sich Pro Rheintal vor, ein sofortiges Nachtfahrverbot zu fordern, für das bereits 2013 mehr als 10.000 Unterschriften gesammelt wurden.

Abstimmung

Einstimmig.

Oestrich-Winkel, 26.09.2023

Björn Sommer Erster Stadtrat